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Nous avons vu que la fidélité est quelque chose d'un très important. Jésus en a parlé, Il a insisté sur

la nécessité d'être des gens fidèles. Il a expliqué le fait qu'on doit être fidèle dans les petites choses

comme dans les grandes choses. Et que si nous ne sommes pas fidèles dans les petites choses, les

grandes choses ne nous seront pas confiées ; que nous devons être fidèles dans la gestion de

l'argent, dans ce que nous faisons avec l'argent. Il a dit que l'argent, c'était quelque chose de

mineure.

Donc, si nous ne sommes pas fidèles avec l'argent, les vraies richesses ne nous seront pas confiées.

Nous avons étudié cela longuement la semaine dernière et dans la semaine pendant les

études bibliques.

Donc, ce matin, Matthieu 25 : 14 nous dit ceci 

Ce sera en effet pareil au cas d'un homme qui, partant pour un voyage appelle ses serviteurs

et leur remis ses biens.

Nous sommes maintenant en train de voir une des histoires que Jésus raconte pour illustrer

 l'impérieuse nécessité d'être des hommes et des femmes fidèles.

Ici , Il nous raconte l'histoire d'un homme qui est parti en voyage et Il a pris ses serviteurs, il en a

trois. Il leur a confié des responsabilités :

Il leur remit ses biens. Il donna cinq sacs d'argent à l’un, deux à l'autre et un au troisième.

Écoutez attentivement 



à chacun selon sa capacité,

Est-ce que nous pouvons le dire ensemble : « À chacun selon sa capacité »

puis, il partit. Aussitôt celui qui a reçu les cinq sacs d’argent s’en alla travailler avec eux et

gagna cinq autres sacs d'argent.

Est-ce que nous pouvons le dire ensemble : « S'en alla travailler, travailler. »

Celui qui avait reçu les cinq autres sacs d'argent s’en alla travailler avec eux et gagna cinq

autres sacs d'argent. De même, celui qui avait reçu les deux sacs d'argent en gagna deux

autres. Celui qui en avait reçu qu’un, alla creuser un trou dans la terre et cacha l'argent de

son maître. Longtemps après,

Disons : « Longtemps après Longtemps après, pas tout de suite, pas le lendemain, pas

deux semaines après, pas deux mois après, même pas cinq ans après, probablement,

longtemps après.

le maître de ces serviteurs revint et leur fit rendre des comptes. Celui qui avait reçu les

cinq sacs d'argent s'approcha, en apporta cinq autres et dit : Seigneur, tu m'as remis cinq

sacs d'argent et voici cinq autres que j'ai gagné. Son maître lui dit : C'est bien, bon

et fidèle serviteur,

Est-ce que nous pouvons le dire ensemble : « Bon et fidèle serviteur, tu as été fidèle en peu de

choses, je te confierai beaucoup je te confierai beaucoup»



tu as été fidèle en peu de choses, je te confierai beaucoup. Viens partager la joie de ton 

maître. Celui qui a reçu les deux sacs d'argent s'approcha aussi et dit : Seigneur, tu

m'as remis deux sacs d'argent et voici deux autres que j'ai gagné. Son maître lui dit : C'est bien,

bon et fidèle serviteur.Tu as été fidèle en peu de choses et je te confierai beaucoup. Viens partager

la joie de ton maître. Celui qui n'avait reçu qu'un sac d'argent s’approcha ensuite et dit :

Seigneur, je savais que tu es un homme dur, tu moissonnes où tu n'as pas semé, tu récoltes où tu

n'as pas planté ; j'ai eu peur et je suis allé cacher ton sac d'argent dans la terre ; le voici, prends ce

qui est à toi. Son maître lui répondit : Serviteur, mauvais et paresseux, tu savais que je

moissonne où là je n’ai pas semé et que je récolte où je n'ai pas planté ;

il te fallait donc remettre mon argent au banquier et à mon retour, j’aurai  retiré ce qui est à

moi avec un intérêt. Prenez lui donc le sac d'argent et donnez leur à celui qui a les dix sacs d'argent.

Vous allez répéter après moi ce qu’il a dit par la suite : 

 En effet, on donnera à celui qui a et il sera dans l'abondance, mais à celui qui n'a pas, on

enlèvera  même ce qu'il a. Quant au serviteur inutile, jetez-le dans les ténèbres extérieurs,

c'est là qu'il y aura des pleurs et des grincements de dents. 

Une des premières choses que nous avons vue, lorsque nous avons commencé sur notre

fidélité, c'est que nous avons lu ce passage dans hébreux qui nous dit que Jésus était fidèle dans

toute la maison de son Père.

Il était fidèle et nous sommes appelés à être des imitateurs de Christ.

Je vous ai expliqué aussi, que ce message sur la fidélité, est un des messages les plus importants,

que vous ne pouvez jamais entendre de votre vie parce que ce qui bloque dans la vie des chrétiens

ce n'est pas Dieu, Dieu ne bloque pas, Il est venu nous chercher quand nous ne savions pas même

 pas que nous avions besoin d'être sauvés.

Il a déployé des trésors d’efforts d'imagination pour venir jusqu'à nous, pour nous sensibiliser, pour

nous attirer, pour nous amener à lui. 



Ce qui bloque dans la vie des chrétiens, c'est leur manque de fidélité.

Jésus a dit : celui qui est fidèle dans les petites choses, de grandes choses lui seront confiées. 

Celui qui n'est pas fidèle dans les petites choses, comment peut-il être fidèle dans les grandes ?

Et dans cette histoire qu’Il raconte, Il illustre justement ces propos, que nous avons lu dans

l’Évangile de Luc.

Le fait que cet homme est parti en voyage et cet homme, c'est Jésus lui-même.

C'est le maître qui est parti en voyage, qui a remis ses biens à ses serviteurs. 

Jésus (...) nous a déjà à la naissance (...) équipés de certaines capacités.

Aucun d'entre nous ne peut dire je suis intelligent parce que je me suis créé intelligent.

J'ai la capacité de parler aux gens parce que je me suis créé. Même si vous développez cette

capacité, elle était en vous, elle n’était juste pas développée.

En réalité, nous ne créerons rien, nous développons ce que Dieu a déjà mis à l'intérieur de nous.

Et Jésus est ce Maître qui nous a laissé pour un temps et il nous a confié Son œuvre.

Il a dit avant de monter au ciel, Il a dit : Allez et faites des nations des disciples.

Regardez tout , nous avons vu à la Pâque, tout ce que Jésus a dit à Ses disciples avant de partir. 

Posez-vous la question de savoir dans quelle mesure est-ce que votre vie correspond à ce que 

Jésus a dit à Ses disciples ?

Est-ce que vous êtes en train de vivre comme Il nous a demandé de vivre ? Vous

allez pouvoir évaluer votre fidélité. Je peux vous dire que la grande majorité des chrétiens sont

en train de vivre des vies qui sont totalement éloignées de ce que Jésus nous a demandé d’être et de

faire. Et c'est là où le bât blesse, notre infidélité chronique. Mais je crois que quelqu'un à la suite de

ce message va prendre la décision de devenir fidèle : fidèle envers le Seigneur dans notre 

manière de vivre, de gérer toute notre existence. 

Ici nous voyons la fidélité dans le service, ces hommes ont reçu selon leurs capacités.

Parfois, nous voulons faire ce que quelqu'un l'autre fait et nous sommes tristes :

“Mais Seigneur, pourquoi Tu m'as pas créé comme ça ? Pourquoi moi, je ne suis pas un chantre ? 



J'aurais tellement aimé chanter.”

Mais, Il t'a donné d'autres capacités que tu n'exploites pas pour Sa gloire et tu passes ton temps à

te morfondre parce qu'Il ne t'a pas créé chantre. Et Dieu nous a donné selon notre capacité,

des choses spécifiques et précises. Et Il attend quelque chose de notre part et ce maître leur a remis

ses biens et il est parti. 

Et ce qui est intéressant dans ce passage et je vous l’ai fait répéter exprès parce que je veux que ça

entre dans notre conscience, c’est ceci : Il nous dit concernant le premier et le deuxième ”Il s'en alla

travailler.” Est-ce qu’on peut le dire ensemble : « Il s'en alla travailler. » 

Notre vie sur terre ne consiste pas à manger autant que nous pouvons, à quémander à Dieu toutes

les grâces que nous voulons. Mais notre vie sur terre consiste à travailler pour Dieu. Et en travaillant 

pour Dieu, Il agrémente notre existence de toutes les grâces possibles et inimaginables, à

travailler pour lui dans l'œuvre que Jésus est venu accomplir sur la terre.

Jésus n'est pas (...) venu sur terre pour passer un bon moment, parce que c'est tellement agréable

ici.

(...)

Nous avons comme l'impression que Jésus est venu sur terre pour nous sauver, pour que nous

puissions maintenant vivre sur terre juste en passant un bon moment. Et tout ce qui vient entamer

notre sentiment de bien-être, nous nous en prenons au Seigneur pour dire : “Mais de quel droit tu

permets que cela m’arrive ? Moi qui suis ton enfant, Tu ne fais pas ton travail.”

Jésus en quittant la terre a dit : Allez, faites des nations des disciples. Chaque enfant de

Dieu, chaque personne qui est né de nouveau, est de fait enrôlé dans l’équipe de

Jésus, non pas pour faire tout ce qu'il a envie de faire et que sa vie soit juste merveilleuse.

De toutes les façons, notre vie ne peut être que merveilleuse, si nous sommes en phase avec Dieu.

Mais il y a une conscience qui doit nous habiter, que l'objectif de Dieu c'est que Son peuple, ceux 

qu’Il a sauvés par Son sang, pour qui Il s'est sacrifié, prennent au sérieux ce pour lequel Il est venu

sur terre.



Nous avons l'habitude de dire aux gens : “Dieu t’aime tellement, que s’il n'y avait que toi sur la

terre, Jésus serait quand même venu mourir pour toi.”

Oui, c’est vrai, mais Il n'est pas mort pour toi, pour que maintenant tu fasses comme tu faisais avant.

(...) Il nous demande que cette merveilleuse grâce que nous avons reçue nous consacrions nos vies

à la communiquer à d’autres personnes.

Donc ils sont allés travailler pour lui. Mais parce qu'ils sont allés travailler pour lui, ils ont eu une

moisson. Si nous travaillons pour le Seigneur, nous allons voir le résultat dans les vies changées,

nous allons voir des résultats dans les gens qui ne le connaissait pas avant, qui reviennent à Lui

parce que nous avons décidé de nous impliquer dans Son œuvre.

(...)


